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della reale Commissione d'in-
chiesta per Napoli e nello stu-
dio per la revisione e modi-
ficazione dei programmi delle 
scuole secondarie L. 

Capitolo 293-xiv. Somma 
dovuta al capo mastro Bomi-
gnon Marco per lavori esegui-
ti, d'ordine del Ministero, nel 
1° semestre 1907 a la tomba 
del preside Valeriani del Li-
ceo di Girgenti » 

Capitolo 293-xv. Spese in 
servizio del Ginnasio di Fro-
solone, eseguite negli esercizi 
1905-906 e 1906-907 . . . . » 

Capitolo 293-xvi. Eimbor-
so, agli I s t i tu t i riuniti di edu-
cazione professionale femmi-
nile in Napoli, del maggior 
consumo d'acqua pagato negli 
esercizi 1905-906 e retro, per i 
locali di S. Gennaro a Mater-
Dei in cui ha sede la Scuola 
tecnica S. Rosa » 

Spese per Vinsegnamento 
della ginnastica. 

Capitolo 293-xvii. Saldo de-
gli impegni r iguardanti le 
spese per l ' insegnamento della 
ginnastica, dello stato di pre-
visione della spesa per l'eserci-
zio 1906 907 L. 

Spese per l'istruzione 
elementare. 

Capitolo 293-xvin. Saldo 
degli impegni r iguardanti le 
spese per l 'istruzione elemen-
tare, dello s tato di previsione 
della spesa per gli esercizi 
1904-905 e retro L. 

4,500. » 

132.40 

522.02 

429.60 

1,763.65 

13,754.90 
Totale . . . L. 1,677,623.99 

Anche questo disegno di legge sarà 
votato a scrutinio segreto nella prossima 
seduta. 

Seguilo della discissione del disegno di legge: 
Stato di previsione della spesa del Mini-
stero della marina per l 'esercido finanziario 
4908-909. 
P R E S I D E N T E . L'ordine del giorno reca 

il seguito della discussione sul disegno di 
legge: Stato di previsione della spesa del 

Ministero della marina per l'esercizio finan-
ziario 1908-909. 

Spet ta di parlare all'onorevole Lucifero 
Alfredo. 

L U C I F E R O ALFREDO. Onorevoli col-
leghi, il momento in cui mi accingo a par-
lare non mi sembra propizio per un discorso 
analitico circa le condizioni della nostra 
marina ed il funzionamento dei vari ser-
vizi mar i t t imi ; argomento questo già in 
gran parte t r a t t a to dagli oratori che mi 
hanno preceduto. Mi limiterò quindi a 
t rarre dalla discussione che fin qui si è an-
da ta svolgendo quel pensiero sintetico, ehe 
delinea, a mio avviso, in modo luminoso, 
l ' importanza dell'ora presente, cercando di 
essere ancora più breve del consueto. 

Con senso di viva sodisfazione il mio 
animo di marinaro e di rappresentante po-
litico del mio paese ha ascoltate le parole 
alte e nobili che sono state pronunziate in 
quest 'Aula nella presente discussione; il. 
grido, che erompe dalla coscienza del no-
stro popolo mar naro e che vuole ad ogni 
costo una patr ia forte e potente sul mare, 
ha t rovata un'eco profonda in questa Ca-
mera additandoci senza debolezze la via 
da seguire e lo scopo da raggiungere. 

Voi avete udito, o signori, la maggior 
par te degli oratori che mi hanno preceduto, 
e primo f ra tutt i l 'onorevole Del Balzo, 
quantunque non tecnici, portare in questa 
Aula il risultato dei loro studi, agguerrito 
nelle cifre e for t i nei confronti per invo-
care, con parola sentita ed al tamente pa-
triottica, l ' incremento costante e continua-
tivo delle nostre forze marittime. Fermi nel 
concetto che la nostra forza sul mare debba 
rispondere a quella formula navale che ci 
assicuri la incontestata e costante superio-
ri tà sul nostro nemico probabile, essi, fidu-
ciosi nell 'opera vostra, e sicuri che il tergi-
versare ci riuscirebbe di grave danno, vi 
hanno incitato a provvedere, senza frap-
porre qualsiasi fatale indugio. 

Un parlamentare illustre, l 'onorevole 
Sonnino, parve (ma mi affretto a dichiarare 
che tale non era) portare una nota discorde 
f ra t an ta inspirata armonia di idee e di in-
ci tamenti . 

Egli, preoccupato da considerazioni d'in-
dole finanziaria e pieno di riserve circa 
una pura questione di forma, argomento 
di speciosi d ibat t i t i fra i competenti, nel 
dichiarare che avrebbe dato il suo voto 
a questo bilancio e alle altre proposte di 
spese militari che sarebbero s ta te presen-


